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Beteiligung der Stadt Kassel an der EAM 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.17.1322 - 

 

Anfrage 

 

1. An welches Unternehmen ist der Beratungsauftrag erteilt worden? 

2. Ist die Beratung bereits abgeschlossen? 

3. Gibt es eine schriftliche zusammenfassende Bewertung der Chancen und Risiken 

der beabsichtigten Beteiligung? 

4. Existiert ein Finanzplan für eine Kasseler Beteiligung? 

5. Wann werden die Dokumente und Informationen den Stadtverordneten zur 

Kenntnis gebracht? 

6. Wie ist der momentane Stand bzw. die aktuelle Position der „Alteigentümer“ und 

aktuellen Anteilseigner der neuen EAM zur der Beteiligungsabsicht von Kassel? 

7. In welcher Höhe ist zu welchem Preis eine Beteiligung an der neuen EAM 

realisierbar? 

8. Gibt es eine sinnvolle Kooperation mit den Städtischen Werken um zum Beispiel die 

Endkundenverwaltung gemeinsam zu organisieren? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




